



Pièces	4 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	231007
Prix	670 000 €

Villeneuve-Loubet

Appartement à vendre (06270)

Idéalement situé dans le Domaine, au calme, vue sur le lac, proche des commodités et du club. Beaucoup de charme pour ce 4 Pièces traversant N/E - S/O. avec grande terrasse et jardin. Entièrement rénové. Entrée, séjour, cuisine équipée ouverte sur SAM, toilettes invités, chambre de maître/SDD/WC et grand dressing aménagé, 2 chambres, SDB/D, rangements. Climatisation réversible. Droit d'entrée au club.*Honoraires inclus charge acquéreur 5%TTC

*Ideally located in the Domaine, in a quiet location with lake views, close to amenities and the club. Lots of charm for this 4-room apartment crossing N/E - N/A, with large terrace and garden . Completely renovated. Entrance hall, living room, fitted kitchen opening onto a dining room, guest toilet, master bedroom/SDD/WC and large fitted dressing room, 2 bedrooms, bathroom/D, storage space. Air conditioning réversible. Access for the club.*Fees included at the purchaser's expense 5% inc VAT.*

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

